



CONTENIDOS

- **LAPSO INVOLUNTARIO EN LAS ENTREGAS**
AAA Newsletter de nuevo con Usted
- **TRUMP BAJA LA INTENSIDAD**
La reforma fiscal no es tal...
- **TENDENCIAS AL CIERRE DE LA SEMANA**
Titulares sectoriales mas importantes en USA

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

La reforma fiscal y su postura en cuanto a la balanza de pagos así lo indican

TRUMP SIGUE BAJANDO LA INTENSIDAD

Estimados Amigos,

Luego de un mes dedicado a la atención de algunos asuntos imprevistos y otros temas profesionales en el extranjero, estamos retomando hoy las entregas del **AAA Newsletter**.

Pedimos disculpas por no haber anticipado este lapso sin los envíos y agradecemos al mismo tiempo los mensajes de muchos suscriptores que se preocuparon por la interrupción.

Muchos son los análisis que todavía se enfocan de los primeros 100 días del presidente Trump en funciones de gobierno.

Lo cierto del caso, en nuestra opinión, es que los anuncios relativos a la reforma fiscal tan cacareada en su campaña, pareciera ubicarse mas en el contexto de un simple recorte de tasas. No hay una reforma per se del código fiscal centrado en favorecer el consumo y la inversión, cosa que muchos esperábamos.

Esto aumentará el déficit pero probablemente cuente con el apoyo republicano para que sea aprobado de alguna manera. Los mercados deberían de asumirlo como algo favorable ya que este tipo de recortes ciertamente impacta al crecimiento a pesar del déficit que se genera.

Al cierre de la semana, Bloomberg destaca las siguientes cuatro tendencias económica-financieras relevantes:

En primer lugar, los niveles de consumo americano se mantienen en niveles cercanos a los marcadores récord de 15 años. Los americanos siguen sintiendo que sus finanzas mejoran por lo que se espera que el consumo aumente.

Observamos un optimismo mas fuerte en sectores específicos como los dueños de casa, aquellos consumidores con algún grado de educación universitaria y aquellos mayores de 65 años.

En segundo lugar, vemos que la productividad ha caído de forma importante durante el primer trimestre del año al haber aumentado los costos laborales.

Este indicador registrado por el Departamento del Trabajo registra una desaceleración en la economía que venia ya creciendo pero a un ritmo lento y frágil desde hace tres años al mismo tiempo que el mercado laboral se ha mantenido solido.

Este resultado implica claramente el reto que aún se mantiene en la mesa sobre como acelerar la productividad a pesar de salarios que no mejoran tanto y sobre todo, ante la falta de inversiones en tecnologías que impacten la producción .

El desempleo bajo un poco mas de lo esperado al cierre de mes. El reporte indica que los empleadores están pagando mas a los trabajadores con experiencia y habilidades particulares, lo cual se traduce en eficiencia y calidad en el proceso industrial y comercial.

La balanza de pagos de USA se cerró mas que lo esperado en función a un alza de los servicios a las exportaciones. El comercio internacional se muestra estable por lo que la balanza ha contribuido positivamente al crecimiento de la economía.

Trump, luego de la reunión con su colega Chino, no ha insistido en su postura de acusar al gigante asiático de manipulador de la moneda. Al mismo tiempo, la estabilidad laboral y la mejora de los salarios ayudarán a los americanos a comprar mas productos en el extranjero.

Por el lado europeo, fue muy interesante observar el último debate de los candidatos a la presidencia de Francia. Las encuestas dan como ganador a Macron. Haremos seguimiento de tan importante evento electoral este fin de semana.

hablaremos del petróleo y otros temas claves en la próxima entrega.

Feliz fin de semana, AAA.-